

Nr. 964



An den  
Stadtrat der Stadt Landshut



Landshut, 28.06.2019

**Dringlichkeitsantrag  
zum Sonderplenium 02.07.2019**

Der Stadtrat möge beschließen:

Anstelle von zusätzlichen Fahrradabstellanlagen in der Landshuter Neustadt sollen zusätzliche Fahrradabstellanlagen in der Freyung zur Verfügung gestellt werden.

Begründung:

Mit ca. elf Fahrradabstellanlagen und einer Motorradabstellanlage auf beiden Seiten entlang der Neustadt verfügt dieser Bereich über ausreichend Möglichkeiten, Zweiräder abzustellen.

Die Kapazitäten der Abstellanlagen werden bei weitem nicht voll ausgenutzt.

Weitere Kfz-Parkplätze für Fahrradabstellanlagen zu streichen, würde die sowieso schon sehr angespannte Situation für Fahrzeughalter in der Neustadt noch mehr verschärfen.

In der Freyung hingegen mangelt es an Fahrradabstellanlagen. Lediglich an zwei Stellen ist es möglich, Fahrräder abzustellen. Dass dies absolut nicht ausreicht, zeigen die zahlreichen Fahrräder, die neben den Abstellanlagen, an Bäumen oder entlang der Jodoks-Kirche abgestellt sind. Vor allem für die Besucher der in der Freyung angesiedelten Schulen und den im Umkreis tätigen Bürgern wären weitere Fahrradabstellanlagen auf den großen Freiflächen essentiell.

Jutta Widmann, MdL

f.d.R. Helga Ulbrich, Sekretärin